

#DB #POLITIK #VERKEHRSPOLITIK

Trennung von Netz und Betrieb - sag' uns deine Meinung

FDP und Grüne wollen in den Koalitionsverhandlungen eine Trennung von Netz und Betrieb durchsetzen. Dafür gebe es verschiedene Modelle, heißt es. Eine Zerschlagung des DB-Konzerns würde zu massiven Arbeitsplatzverlusten und zu Lohneinbußen führen. Auch würde sie Stillstand für die Verkehrswende bedeuten - die wir aber dringend brauchen, um den Klimawandel zu bekämpfen.

DEMO AM 16. NOVEMBER, BERLIN*Du kannst nicht dabei sein?***Sende uns deine Videobotschaft!**

Wir wollen eure Meinung hören. Was haltet ihr von den Vorschlägen der FDP und den Grünen, den integrierten DB-Konzern zu zerschlagen. Sende uns eine Videobotschaft.

**VIDEO-UPLOAD - DEINE MEINUNG ZUR
TRENNUNGSDEBATTE**

Tipps zur Erstellung Deines Videos:

Falls Du Dir nicht sicher bist, worauf es dabei ankommt, haben wir hier ein paar Tipps für Dich dagelassen.

Allgemein:

- Achte auf einen neutralen, ruhigen Hintergrund
- Such Dir einen hellen Ort, jedoch nicht mit direkter Sonneneinstrahlung
- Vermeide laute Hintergrundgeräusche



Format und Perspektive:

- Nimm das Video am besten im Querformat auf
- Die Kamera ist auf Augenhöhe und zeigt etwa 1/4 von Dir. Über Deinem Kopf ist eine Handbreit Platz

Aufnahme:

- Sprich direkt in die Kamera
- Versuche Dich kurz zu halten und konzentriere Dich auf die Kernbotschaft
- Nutze die Fokussfunktion Deiner Kamera, um das Bild scharf zu stellen

Ganz wichtig: Nimm Deine persönliche Glückwunsch-Botschaft - am besten mit Deinem Handy – auf und schick uns Deinen Video-Clip. Wir haben auf der **rechten Seite eine spezielle Upload-Möglichkeit** eingerichtet, mit der das Verschicken problemlos möglich ist.

Einverständniserklärung herunterladen

Um Videos zu erstellen, ist es in der Regel unabdingbar, dass andere Personen aufgenommen werden. Damit dabei alles mit rechten Dingen zugeht und Datenschutzrichtlinien eingehalten werden, stellen wir Dir eine Einverständniserklärung zur Verfügung. Sollten Personen in Deinem Video im Mittelpunkt stehen, bitte sie einfach den Zettel auszufüllen und alle sind auf der sicheren Seite.

[Einverständniserklärung herunterladen »](#)

EURE MEINUNGEN

Anzeige: 131 - 140 von 200.

< vorherige Einträge 9 10 11 12 13 **14** 15 16 17 18 weitere Einträge >

Klaus-Jürgen Reich aus Oschatz, Samstag, 13-11-21 06:42

Hände weg von der Trennung. Die Bahn muss wieder staatlich werden, wenn man die Klimaziele erreichen will. Denn der Ausbau des Schienennetzes für Personen und Güterverkehr sollte oberste Priorität sein und die Abschaffung der Trennung der Geschäftsbereiche der Bahn ist unumgänglich (Änderung der Strukturen)

Maik Märtn aus Ingolstadt, Samstag, 13-11-21 04:55

Hi, ich bin absolut gegen eine Trennung! Die Politiker sollten sich Mal mit der Geschichte der Bahn befassen. Die Bahn ist nicht 7m sonst das was sie vor ein paar Jahren war. Sicher gibt es Vor und Nachteile einer Spaltung, aber die Nachteile überwiegen meiner Meinung nach deutlich.

Leider kann ich in Berlin nicht teilnehmen, weil ich Spätschicht habe.

Grüße aus Ingolstadt

Manfred Eckstein aus Wehrstedt, Samstag, 13-11-21 03:58

Eine Zerschlagung des DB-Konzerns würde zu massiven Arbeitsplatzverlusten und zu Lohnseinbußen führen. Auch würde sie Stillstand für die Verkehrswende bedeuten - die wir aber dringend brauchen, um den Klimawandel zu bekämpfen.

Dimitra Petrou aus Karlsruhe, Samstag, 13-11-21 02:35

Nein zur Zerschlagung. Viele Arbeitsplätze und Regelungen gibt es nur dank des integrierten Konzernes.

Marion Schmidt aus Cottbus, Samstag, 13-11-21 00:14

Ich halte davon garnichts! Das wist ihr doch selbst schon. Seit Jahren ist die DB AG auf dem falschen Weg. Stellenabbau ohne Ende auf den Knochen der übrig gebliebenen Beschäftigten. Wie die vielen BM zwischendurch vor Ort waren... schon gesagt haben ^^ Das nimmt der Arbeitgeber in Kauf^^ So etwas nennt sich Kollateralschaden. Wir sind die wenigen die Bahn von Anfang an alle Bereiche gelernt und durchlebt haben. Wir müssen zusehen wie sie zerpfückt und schön geredet wird. Für uns ein Alptraum und für die Kunden der ach so neue Service der immer nur schön geredet wird. So traurig aber so wirklich!!! Ich möchte es nicht mehr miterleben. Digital wie toll um alles zu verschleiern.

Jens Will aus Zeithain, Samstag, 13-11-21 00:06

Auch ohne gewusst zu haben das FDP und die Grünen solche absurden Vorschläge hat , bin ich sehr froh sie auch nicht gewählt zu haben ... leider ist es mir nicht möglich bei der Demo dabei zu sein . Doch ich hoffe das zahlreiche Leute dabei sind um diese Vorschläge zu bekämpfen ...

Katja Heinsch aus Moers, Freitag, 12-11-21 23:59

Ich sage ganz klar NEIN zur Zerschlagung des Konzerns! Seit Jahren hat die Politik die Bahn vergessen und schlecht geredet, jetzt wo aus dem Klimakanal gedrängt wird, heißt es nicht "wir unterstützen euch, mehr auf die Schiene", sondern "ihr müsst wirtschaftlicher und wettbewerbsfähiger sein". Nicht mit der Bahn und ihren Beschäftigten! Riskiert nicht Zukunft und Sicherheit von Familien! Riskiert es, die Bahn Bahn sein zu lassen! Sie kann es!

Gerd Dresden aus Dresden, Freitag, 12-11-21 23:08

Das sieht man mal wieder keine Ahnung von „etwas“ aber darüber Entscheidungen treffen wollen.

Es gab noch Zeiten das gab es Fachmänner und Fachfrauen die Entscheidungen getroffen haben, heut zu Tage darf jeder „dahergelaufener Politiker“ sich ins Rampenlicht stellen ohne von der Materie überhaupt einen Funken Ahnung zu haben. Und dafür bekommt er auch noch Geld von uns den Steuerzahlern.

Nils Nieraad aus Speyer, Freitag, 12-11-21 22:20

Die Grünen und ihre doch nicht so wichtige Umweltpolitik. Wollen mit der FDP die Bahn zerschlagen. Arbeitsplätze könnten verloren gehen. Geld wird lieber in die Hand genommen für die vielen Abgeordneten, EU- Auslands- Flüchtlings- Coronapolitik. Will halt keiner groß wahrhaben.

Janine Seewald aus Wangeroooge , Freitag, 12-11-21 22:07

Ich sage NEIN zur Zerschlagung der Bahn. Einem Traditionsunternehmen den Zusammenhalt zu nehmen und die Funktionalität aus Unverständnis zu Zerschlagen ist der größte Fehler, den die Politik machen kann. Man schneidet doch auch einer Milchkuh nicht das Euter ab. Sie sollen die Finger wegnehmen von Dingen die sie nicht verstehen und den Menschen ihre Arbeitsplätze lassen.

< vorherige Einträge 9 10 11 12 13 **14** 15 16 17 18 weitere Einträge >

Werde Teil unserer
Gemeinschaft

 **Jetzt Mitglied werden**

EVG-Newsletter abonnieren

DIE EVG IN DEN SOZIALEN MEDIEN

EVG auf Facebook

EVG auf Instagram

EVG auf X (Twitter)



[Zum Facebook-Profil »](#)

[Zum Instagram-Profil »](#)

[Zum X \(Twitter\)-Profil](#)

